

La Gaceta de Salamanca. 11-02

## ■ MÚSICA



**Actuación de "Mr. Blues" en el Tiovivo.** El grupo salmantino "Mr. Blues" fue el jueves el protagonista del exitoso ciclo de música que el Café "El Tiovivo" ha organizado para los martes, miércoles y jueves del mes de febrero. El programa incluye numerosas actuaciones que abarcan desde el rock y el jazz más actual hasta el tango o el bolero./BARROSO

La Gaceta de Salamanca. 26-03



## Éxito de "De Rolling Band", en Garamond.

La discoteca Garamond Bar acogió el viernes por la noche el concierto del grupo salmantino "De Rolling Band" que hizo vibrar al público con sus temas rockeros. /BARROSO

## NIGHTTRAIN

MR. BLUES

[Música]

VIERNES, 12 DE MAYO

Se hacen llamar Mr. Blues y ni son del Delta del Mississippi, ni han echado los dientes en una recóndita plantación sureña, pero sus tres integrantes, en formación básica de guitarra (Santiago Tamariz), bajo (Javier Mayor) y batería (Rafael Palomares), recrean con sabor tabernero las canciones de los más grandes intérpretes de la historia del blues.



Pero Mr. Blues no es sólo una formación que respeta y transmite las formas clásicas del género, sino que innova con la incorporación de sus propias composiciones. El proyecto "Nighttrain" surge en 1999 al volver a las filas de Mr. Blues el batería Rafael Palomares, cofundador del grupo. "Nighttrain" es un homenaje a la historia de la música Blues, Pop y Rock de la última mitad del pasado siglo. Un homenaje a sus grandes intérpretes y compositores: Muddy Waters, Elvis Presley, Eric Clapton, Otis Reading, etc.

La Gaceta de Salamanca. 13-09

## SABOR AÑEJO DE BLUES DEL DELTA DEL TORMES

**MÚSICA** Mr. Blues homenajea en 'Nighttrain' a Muddy Waters, Elvis Presley o Eric Clapton

Se hacen llamar Mr. Blues y ni son del Delta del Mississippi, ni han echado los dientes en una recóndita plantación sureña, pero sus tres integrantes, en formación básica de guitarra (Santiago

go Tamariz), bajo (Javier Mayor) y batería (Rafael Palomares), recrean con sabor tabernero las canciones de los más grandes intérpretes de la historia del blues. Pero Mr. Blues no es sólo

una formación que respeta y transmite las formas clásicas del género, sino que innova con la incorporación de sus propias composiciones. El proyecto 'Nighttrain' surge en 1999 al volver a las filas de Mr. Blues el batería Rafael Palomares, cofundador del grupo. 'Nighttrain' es un homenaje a la historia de la música Blues, Pop y Rock de la última mitad del pasado siglo. Un homenaje a sus grandes intérpretes y compositores: Muddy Waters, Elvis Presley, Eric Clapton, Otis Reading, etc. La entrada, con invitación.

**Programa**

Ciudad Abierta

**Actuación**

'Nighttrain'

Mr. Blues

**Lugar**

Iglesia Vieja de

Pizarrales

**Fecha**

12 de mayo

**Hora**

20.30 horas

Tribuna de Salamanca. 12-05

## La mejor música de raíces con Mr. Blues

LA IGLESIA Vieja de Pizarrales acogerá el viernes el recital de la formación salmantina Mr. Blues.

FORMADO por el guitarrista Santiago Tamariz, el bajista Javier Mayor y el batería Rafael Palomares, Mr. Blues recrea las canciones de los más importantes compositores de la historia del blues, el soul y la música de raíces en general. Además de respetar y transmitir las formas clásicas del género, Mr. Blues innova con la incorporación de sus propias composiciones. "Nighttrain", el proyecto que presentarán el viernes, surgió en 1999 al volver a las filas de Mr. Blues el batería Rafael Palomares, cofundador del grupo, y es un homenaje a la historia de la música de la última mitad del pasado siglo y a compositores como Muddy Waters, Elvis Presley u Otis Redding.

La Gaceta de Salamanca. 07-05

Revista DGratis (Salamanca). 12-05

## Mr. Blues, en Pizarrales



Se hacen llamar Mr. Blues y ni son del Delta del Mississippi, ni han echado los dientes en una recóndita plantación sureña, pero sus tres integrantes, en formación básica de guitarra (Santiago Tamariz), bajo (Javier Mayor) y batería (Rafael Palomares), recrean las canciones de los más grandes intérpretes de la historia del blues. Pero Mr. Blues no sólo respeta y transmite las formas clásicas del género, sino que innova con la incorporación de sus propias composiciones. Se podrá comprobar este viernes en la Iglesia Vieja de Pizarrales.

Revista DGratis (Salamanca). 14-07

## Alternativa cultural para este viernes



Imagen de la primera actuación de los viernes culturales.

Llega el viernes por la noche y con este calor tan horrible o estás tranquilamente sentado en una terraza o intentas encontrar algún lugar donde se pueda estar más fresquito. Pues en Carbajosa ese lugar es el Centro Cívico, que cada viernes organiza una actuación para mayores y pequeños.

La primera semana recibieron la visita de Santiago Tamarit & Mario Cea, dos músicos que se ganaron al público interpretando temas de rock, pop y country, por todos conocidos. El año pasado estos dos artistas ya habían cautivado al público salmantino en la sala Potemkin.

El viernes siguiente, los protagonistas fueron los más

pequeños, ya que se celebró un espectáculo infantil de música didáctica con el título de «Colechiflados».

Y que nadie se asuste porque las actividades culturales de los viernes continúan esta misma semana con una actuación de magia que hará creer a los espectadores que están en la misma Luna.

Para la siguiente semana, concretamente para el 21, el grupo «Bardos Druidas» mostrará su tremendo arsenal de instrumentos musicales como la dulzaina, la gaita de odre o el djembe.

Y algo para no olvidarse es que la entrada es gratuita y que siempre se empieza a las 21.30 horas.